

MANIFESTATIONS D'ALGÉRIENNES dans la région parisienne et dans l'Est de la France

« ATTAQUES de commandos contre la police à Nanterre hier matin... »

« Une Algérie nouvelle, libre de toute attente... »

« Elles ont manifesté dans les rues, dans les cars... »

Nouveaux débrayages de solidarité envers les Algériens MANIFESTATION A MALAKOFF

« Une manifestation des travailleurs et démocrates français... »

Place de l'Hôtel-de-Ville ELLES ARRIVAIENT DE PARTOUT leurs enfants dans les bras

« Hier matin une atmosphère de fièvre régnait place de l'Hôtel-de-Ville à Paris... »

« Les Algériennes détenues au Palais des Sports transférées dans une auberge du Parc des Expositions... »

« Une fillelette coffée de blanc... »

« Un bilan « victorieux » : 1.000 femmes, 550 enfants... »

« Hier, peu après 15 heures, la préfecture de police a publié ce communiqué de victoire... »

« Nous ne sommes pas un camp d'internement ! » ...et le personnel de Sainte-Anne libère 450 femmes et enfants algériens parqués dans l'hôpital par la police

« Il faut croire que la préfecture de Police ne sait plus où mettre les prisonnières... »

« Dans l'hôpital, ce fut la stupeur et l'indignation... »

« Le G.P.R.A. : « La solidarité des anticolonialistes français doit se manifester en cette période décisive pour l'avenir de la coopération entre nos deux peuples... »

« Manifestations dans plusieurs villes de l'Est... »

RASSEMBLEMENT A MIDI DANS LA COUR DE LA SORBONNE

« Le bureau du Syndicat National de l'Enseignement Supérieur qui s'est réuni hier... »

« Des centaines de travailleurs au meeting de Renault... »

« Des femmes offrent de donner leur sang pour les blessés graves... »

« Une délégation des élus communistes de l'Hôtel de Ville de Paris se rend à l'Élysée pour protester... »

« Une délégation des conseillers municipaux de Paris et des conseillers généraux communistes de la Seine... »



Aux sorties du métro, la descente des taxis, les Algériennes sont interpellées et conduites dans les cars.

Manifestations dans plusieurs villes de l'Est

« Des manifestations de femmes algériennes se sont déroulées également hier dans plusieurs villes de l'Est... »

Le G.P.R.A. : « La solidarité des anticolonialistes français doit se manifester en cette période décisive pour l'avenir de la coopération entre nos deux peuples... »

« Le ministère de l'Information du G.P.R.A. a publié hier, à Tunis, le communiqué suivant... »

Une délégation des élus communistes de l'Hôtel de Ville de Paris se rend à l'Élysée pour protester

« Une délégation de quinze représentants du Conseil de la Paix... »

Les ruelles se vident au bidonville de Nanterre

Où les nuits deviennent la hantise de ceux qui restent

PLUSIEURS journalistes, dont celui de « France-soir », se sont rendus hier et avant-hier au bidonville de Nanterre où plusieurs milliers d'Algériens vivent dans des conditions déjà lamentables en temps ordinaire. Hier après-midi, notre rédacteur Robert Lambotte s'est rendu sur place. Voici ce qu'il a vu :

On a souvent décrit cet amalgame de boîtes de planches et de tôles rouillées, ces ruelles étroites et boueuses où 6.000 Algériens, leurs femmes, et leurs gamines dorment et travaillent. Regardées...

Vous ne savez pas tout...
Un grand Algérien, qui est en dit alors : « C'est pas tout ça, mais comment ça va-t-il ? Hier, nous avons vu des femmes qui pleuraient, des enfants qui couraient nus, des hommes qui se disputaient... »

Le Bureau directeur de l'U.F.F. :
délégations auprès des maires et des conseillers municipaux

Un grand mouvement de protestation contre la répression

Aux laboratoires du C.N.R.S. à Bellevue

Le Comité de coordination de la région parisienne pour la lutte contre la répression a organisé une manifestation devant l'Institut Pasteur à Paris.

Des pétitions par dizaines

Des dizaines de résolutions ont été adressées au préfet de la Seine et au préfet de la région parisienne.

Le syndicat C.F.T.C. de l'éducation nationale

Le syndicat C.F.T.C. de l'éducation nationale a organisé une manifestation devant le ministère de l'Éducation nationale.

Le M.R.A.P. et la Seine

Le M.R.A.P. a organisé une manifestation devant le préfet de la Seine.

Le bureau de l'U.F.F. :

Le bureau de l'U.F.F. a organisé une manifestation devant le préfet de la Seine.

Le bureau de l'U.F.F. :

Le bureau de l'U.F.F. a organisé une manifestation devant le préfet de la Seine.

Le bureau de l'U.F.F. :

Le bureau de l'U.F.F. a organisé une manifestation devant le préfet de la Seine.

Le bureau de l'U.F.F. :

Le bureau de l'U.F.F. a organisé une manifestation devant le préfet de la Seine.

Le bureau de l'U.F.F. :

Le bureau de l'U.F.F. a organisé une manifestation devant le préfet de la Seine.

Le bureau de l'U.F.F. :

Le bureau de l'U.F.F. a organisé une manifestation devant le préfet de la Seine.

Le bureau de l'U.F.F. :

Libertés
L'Association pour le droit de vivre a organisé une manifestation devant le préfet de la Seine.

Transférés dans une annexe du Parc des Expositions
Les 3.000 Algériens, arrêtés mardi et mercredi et détenus au Palais des Sports, ont été transférés hier aux premières loges de la machine, dans un

DE GUERRE
Un délégué du directeur et onze autres policiers ont gardé la nuit au Palais des Sports, ce qu'ils ont fait.

DDA ARDI TANTION
Le DDA a organisé une manifestation devant le préfet de la Seine.

Des blessés se cachent encore
J'ai vu un jeune qui n'est plus sorti depuis le pont de Neuilly. Il a ramené, jusqu'au bidonville, le corps d'un de ses camarades tué.

Le bureau de l'U.F.F. :

Le bureau de l'U.F.F. :